

-Foto de LA PRENSA, por Payán.

ALEMANES CAPACITAN A SALVADOREÑOS. La Escuela Alemana en nuestro país, durante tres años brindó enseñanza de ese idioma a 13 alumnos salvadoreños, a fin de darles una adecuada capacitación para facilitarles

proseguir estudios de especialidades científicas en Alemania, que traerán beneficios al país por medio de los nuevos técnicos nacionales. Aparecen los salvadoreños beneficiados, el Director de la Escuela, Hans R. Groll y el Subdirector Kurt Backes.

# Examinan alza y fijan precio de gas propano

Comercio Interno, dio a conocer ayer los precios de gas propano así:

Cilindros de 10 libras, 10 colones cincuenta centavos; de 25 libras, veinticinco colones setenta y cinco centavos; de 35 libras, treinta y cinco colones setenta y cinco centavos; de 50 libras, cincuenta colones noventa y cinco centavos; de 75 libras, setenta y sels colones ochenta y cinco centavos y el envase de 100 libras, ciento un colones noventa y cinco centavos (101.95). En la Dirección de Comercio Interno, se dijo ayer, que el público y en especial las amas de casa, deben exigir dichos precios y no pagar más por los tambos de gas.

#### Alta presión de Canadá origen de vientos fríos

Hoy y mañana se mantendrán en todo el territorio nacional, los vientos influidos por una zona de alta presión proveniente de Canadá, informa el COEN. Los técnicos del Comité

de Emergencia Nacional agregan, que los vientos son generados por una Zona de alta presión, la cual ha sido generada por un frente frio del Norte, que se encuentra actualmente en las costas Norte de Honduras.

O sea, explican, que en —Pasa a la página 30—

#### RR.EE. explica el caso Consulado Los Angeles

El Ministerio de Relaciones Exteriores, aclara denuncia contra la Cónsul en los Angeles presentada hace algunos días...

La Directora General de Cultura y Comunicación, señora Ruth Anabella Henriquez Chávez, en nota enviada a nuestro Director, aclara lo siguiente:

"San Salvador, 22 de

enero de 1986. Señor Don Rodolfo Dutriz. Director de LA PRENSA GRAFICA. presente.

Atentamente me dirijo a usted, en ocasión de solicitar su valiosa colaboración en la publicación de una nota aclaratoria relacionada con la noticia: "Salvadoreños se quejan de Cón-

-Pasa a la página 15-

Confirmaron por otra parte, que no hay escasez de dicho producto, las existencias son normales y cualquier especulación en ese sentido, únicamente tiende a causar zozobra.

Dio a conocer asimismo que dicha dependencia, actualmente está desarrollando una gran actividad. Todo nuestro personal de inspectores se encuentra diseminado, supervisando los precios de la canasta familiar, dijo; al público le pedimos denunciar a todo aquel comercian-

#### Jornada Mundial por la Paz fue clausurada ayer

Con una solemne misa concelebrada por el Nuncio Apostólico y los Obispos de las diferentes diócesis del país, se dio por clausurada ayer a las cinco de la tarde en la Catedral Metropolitana, la XIX Jornada Mundial por la Paz.

Dicha Jornada se efectuó durante tres días consecutivos, del Viernes 24 al Domingo 26, con el objeto de 
reflexionar y orar en conjunto, los prelados, clérigos, religiosas y lalcos, sobre el tema "La Paz, un 
valor sin fronteras NorteSur, Este-Oeste: Una sola 
Paz", propuesto por el 
Papa Juan Pablo II, para 
este año.

este año.

Hubo dos ponencias sobre el tema central del evento: la primera, presentada por el padre Octavio Cruz, quien el Sábado 25 habló sobre: "La Paz, un valor universal e intereses

-Pasa a la página 15-

-Foto de LA PRENSA, por Fuentes SOBRE SOYA. El Lic. Ri cardo Hernández Rivas, di serta sobre las generosida des del multime de la Sovie

-Foto de LA PRIENSA, por Fuentes SOBRE SOYA. El Lic. Ricardo Hernández Rivas, diserta sobre las generosidades del cultivo de la Soya para la obtención de harina integral, durante evento organizado por la COR-SALDE y el BFA.

#### Más de año sin alza medicinas del país

Grandes esfuerzos ha venido haciendo la industria nacional de medicamentos para evitar trasladar al público los aumentos de costos que ha sufrido en la

mayoria de insumos y servicios.

Miembros y directivos de la Asociación de Industriales Químicos y Farma--Pasa a la página 30-



ARTESANOS. Oswaldo Pérez Lima y Vitales Chacon Marin, artesanos de La Palma, Chalatenango, muestran un cuadro que tiene impreso el lema "Hoy es tu futuro". Forman parte del grupo de jóvenes que próximamente viajará a Estados Unidos, becados por Empresarios Juveniles.

### Hoy discuten papel y compra dólares

Esta tarde la plenaria legislativa, abordará lo relativo al impuesto del papel sellado, sobre el café, la Lev de Delito por Venta de Dólares, etc.

Las medidas a adoptarse

esta tarde, estaban siendo analizadas por los dipu--Pasa a la página 23-

#### Injerencismo señalan en Código Municipal

La regulación de la actividad de los establecimientos comerciales, industriales, de servicio y otros similares, se establece el Proyecto del Código Muni-

cipal, según personas que han tenido acceso al texto de dicho documento.

Expresan los comerciantes que tal disposición está —Pasa a la página 21—

Al cerrar la edición

(Información en página 62)

## Control de precios en cooperativas

Control de precios en los productos de la "canasta familiar", mantendrán las diversas asociaciones cooperativas inscritas al INSAFOCOOP.

Así lo manifestó ayer, la licenciada Clara Rico Martínez, Presidenta de la citada institución, en reunión sostenida con los dirigentes de las referidas cooperativas

La Lic. Rico Martinez explicó, que siendo los cooperativistas los que mejor se dan cuenta de cómo están los preclos, pues ellos compran y producen otros productos y dan servicios, pueden también detectar a qué productos de la "canasta familiar" les aumentan precio y denunciarlo ante el INSAFOCOOP, que ha instalado un teléfono especial para las denuncias.

Agregó, que el INSAFOCOOP recogerá estas denuncias, verificará si son ciertas, y aquellos comercios o empresas que hayan alterado los precios, serán sancionados por el Ministerio de Economía.

La reunión de ayer, fue especificamente con las asociaciones cooperativas de producción, consumo, ahorro y crédito,

-Pasa a la página 30-



JURAMENTA. El Ministro de Hacienda, Sr. Ricardo J. López (al centro), juramenta a los representantes de dicha cartera de Estado, ante los Consejos Directivos del INPEP y Seguro Social. De izquierda a derecha: Sr. Roberto Rodriguez, Dra. María Elisa Martínez de Contreras, Sr. López, Lic. Alejandro Arma Reyes y Lic. Abraham Valencia Morales.